



▲内間、十連覇を目指して城間（一区）から大城（二区）へタスキが手渡される瞬間（青年駅伝大会から）。



▲ハブ対策クリーン作戦で雑木・雑草が刈り取られた。

本町では、今年六月にハブ対策条例が制定されたが、同条例に基づいてハブ撲滅を目指してハブが

生息しそうな環境を浄化しようと十一月十五日午前九時から嘉手苅、小棚覇、掛保久、内間の四ヶ

## ハブ対策クリーン作戦を実施

生息しているものと関係者は見ている。そのほか、内間入口前の前又、掛保久公民館周辺、掛保久のクシマモーの四ヶ所でも各部落民が延べ百六十名が

出で草刈り作業をした。また、ト

ラック三台、 Yunbo一台も出動し、

刈り取られた草の積み出し運搬も

並行して行われた。

今回のハブ対策クリーン作戦も

一応の成果をおさめて終えたが、

ハブの一掃、撲滅は本町の課題で

あり、今後ハブ対策のための環

境浄化を推進していく計画であり

ますので地域住民のご協力よろしくお願い致します。

尚、今回作業に参加された方々

に対しこの紙面をかりて深く感謝申し上げます。

## 駅伝十連覇

### 町農業委員選挙人名簿

登載申請は一月一日～十日

○町農業委員選挙人名簿に登載される三つの要件

(1) 西原町内に住所を有する者であること。

(2) 年令が満二十才以上の者であること。

(3) 耕作面積が十アール（三百三坪）以上の農地につき、耕作の業務を営む経営主と同居の親族またはその配偶者（その耕作に従事する日数が六十日以上従事していると農業委員会が認めた者）

○町農業委員選挙人名簿申請書の提出期限

この三つの要件をすべて備えている者は、毎年一月一日現在より同月十日までに町農業委員会を経由して町選挙管理委員会に提出することになっている。

○町農業委員選挙人名簿の縦覧

立



▶我謝遺跡考古資料展の展示会場

ゴミ回収御協力

一月一日(金)二日(土)はゴミ回収は正月休みのため行いませんのでご協力お願いします。



発行所  
西原町役場  
西原町字嘉手苅112番地  
電話 (0984) 5-4533

印 刷  
印刷センター 大栄  
電話 (0988) 67-5111~3

町の世帯・人口  
(昭和56年10月末現在)  
世帯数 4,174世帯  
人口 16,949人  
男 8,663人  
女 8,286人  
10月の人口移動  
出生 35人  
入管 89人  
転入 7人  
死亡 1人  
離婚 47人

町では、昭和五十八年度に土地改良事業が予定されている津花波鏡見謝と安室後原の関係地主を集めて十一月十六日に地域農政総合対策事業の一環として土地改良事業先進地視察を行った。

午前十時から午後三時までバス一台に便乗して中城村和宇慶、大里村嶺井、東風平町小城などを視察して回った。

参加者は、関係地主五十一名のほか町農業委員二十名、町職員六名など計七十七名。

参加者は、先進地視察を終えて

土地改良事業が必要であることを身をもつて知った。

町としても今後、土地改良事業

を推進したい地域があればその地

域住民を集めて先進地視察を行う

計画であります。

同遺跡の発掘調査は、八月二十

四日から始まり十一月二十日に調

査を終えたが、この間に十二世紀

から十七世紀までの数多くの貴重な

遺物が出でていた。

会場には、これらの遺物の展示

とあつて町民が一日見ようとかけ

つけ延べ約千人が訪れた。

この発掘調査には、県文化課の

当真嗣一主任専門員、大城慧専門員、玉城朝健嘱託の方々が協力さ

れ、来年度には調査報告書もまとまる予定である。

### 考古資料展開く

## 土地改良事業 先進地視察行う

詳しいことについては町農業委員会か選挙管理委員会にお問い合わせ下さい。

TEL 五一五〇一

議を申し出ることができます。

町農業委員選挙人名簿が縦覧されたとき、選挙人は、当該選挙人名簿に脱漏または誤載があると認めるときは、縦覧期間内に文書で町選挙管理委員会に異

## 飲酒運転防止

## 「ほんの1杯だけ」

## が、命とり

飲酒運転の実態をみると、まず、酒に対するドライバーの認識不足がでます。

① ブレーキやハンドル操作が遅れる  
② ものの識別や発見が遅れる  
③ ブレーキやハンドル操作が遅れる  
④ スピード感がなくなる。

アルコールは  
一種の「マヒ剤」

お酒のおいしい季節になります。とくに十二月は忘年会など、酒を飲む機会が多くなります。同時に飲酒運転による交通事故も増えます。「ほんの一杯だけ」が命とりになりかねません。「飲むなら乗るな、乗るなら飲むな」の鉄則をドライバーの一人ひとりが自覚し、これを守るようにします。

お酒のおいしい季節になります。とくに十二月は忘年会など、酒を飲む機会が多くなります。これは、高学年になると従つて交通安全に対する知識が深いはずなのに行動面で注意散漫で、「これぐらい、わかっている」という傾向が顕著に表われます。



